



Skitour Fanenstock 2234m



Start der wilden Horde unter dem Gipfel. Foto: Jürg Sonderegger



Im Aufstieg kurz vor dem Gipfel. Im Hintergrund Grünenspitz und Foopass. Foto: Jürg Sonderegger

Tourenleiter: Marion Spirig
Anzahl Teilnehmer: 13
Datum, Ziel: Sonntag, 17. Februar 2013
Talort: Elm - Wiesli, 1040 m.ü.M.
Abmarsch .. Rückkehr: 08:15 Uhr .. 13:30 Uhr (Aufstieg 3h)
Pausen: 1x 15 min. / 1x 30min
Anreise mit: 3 Autos
Abfahrt in Altstätten: 06:30 Uhr



Zwischenhalt. Im Hintergrund rechts der Hausstock.



Aufstieg, kurz vor dem Gipfel.



auf dem Weg zum jungfräulichen Hang ...



Auf Los geht's Los !



Paul



Eveline, Maja, Anke, Benno Peter



Maja



Anke, Benno



Marion



vollbrachtes Werk !

Zusammenfassung**Tourenbericht:**

Dichter Hochnebel lag über dem Rheintal als wir uns frühmorgens in Richtung Glarnerland aufmachten. Zäh sollte er sein, liess der Wetterbericht vermelden. Doch je näher wir unserem Ausgangspunkt kamen, desto offener wurde auch die Nebeldecke. Bei lockerer Bewölkung und wenigen Graden unter Null starten wir zu unserer Tour. Nach etwa 1.5h erreichten wir die Sonne, die hinter den hohen und steilen Wänden der Sardona hervorkam. Bei der kurzen Pause bestaunten wir das erste Mal Glarner Hauptverschiebung: eindrücklich, wie sich vor Jahrmillionen die afrikanische Kontinentalplatte über die europäische schob und dass dies heute so klar ablesbar ist. Die offenen, weiten und und noch kaum verspürten Hänge liessen die Vorfreude auf die Abfahrt grösser und grösser werden.

Nach drei Stunden erreichten wir den Gipfel, wo wir ohne frieren zu müssen eine lange Pause machten. Allerdings nicht so lange, dass uns jemand die schönen Hänge hätte klauen können! So ging es wieder runter, tappend den Vorgipfel hoch. Nach einem Fotoshooting (danke an Jürg), zogen wir 13 wunderbare Linien in den Schnee – das liess sogar Einheimische neidisch werden!

Weiter unten dann wurde der Schnee etwas feuchter, dennoch noch gut fahrbar und mit wenigen akrobatischen Intermezzos rauschten wir den Autos entgegen.

Den schönen, genussvollen Skitourentag schlossen wir im Elmer Restaurant mit Blick zum Martinsloch ab!

Teilnehmer:

Eveline Esser, Hampi Riss, Benno Tiziani, Sonja Tiziani, Maja Eschenmoser, Claudio Mazzola, Jürg Sonderegger, Paul Kamer, Anke Bertrand, Monika Paier, Peter Rosenberg, Urs Steiger

Fotos:**Tourenbericht:**

Jürg Sonderegger, Maja Eschenmoser
Marion Spirig



Hampi, danke für die Ersatzsonnenbrille !